

Quempas

27.12.2010 von Superintendent Hans-Georg Furian

Weihnachten in St. Jacobi

Am 1. Weihnachtstag findet in jedem Jahr in der Perleberger Kirche der sogenannte ‚[Quempas](#)‘ statt. ‚Quempas‘ ist eine Zusammenziehung der lateinischen Worte ‚quem pastores laudavere‘, zu Deutsch: ‚den die Hirten lobten‘. Der ‚Quempas‘ ist ein mittelalterlicher Wechselgesang. Von vier Gruppen wird er von vier unterschiedlichen Standorten aus in der Kirche gesungen, wobei sich die Gemeinde beteiligt. Während des Gesangs treten Kinder und Jugendliche nach vorne. Stumm stellen sie eine Szene mit Maria Joseph, den Hirten und den Königen dar, die das Jesuskind im Stall von Bethlehem besuchen. Trotz der Witterung kamen wieder über 400 Besucherinnen und Besucher.
(Fotos: Dr. W. Hennies und M. Beeskow)

•



•



•



•



Einen Kommentar schreiben